

# *Des représentants de FARC-AP aux négociations de paix à la Havane rentrent en Colombie*

---



Colombie, 16 janvier, (RHC-PL).-Des membres de la délégation des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, qui ont pris part aux négociations de paix à la Havane sont rentrés en Colombie pour discuter des avancées faites à ce sujet avec les principaux leaders de base de la guérilla.

Ce groupe donnera des détails sur le développement des conversations avec le gouvernement, et sur les accords passés entre les deux parties concernant par exemple, la justice transitionnelle, l'une des questions les plus polémiques de l'agenda.

Depuis 2012, des représentants du gouvernement et des FARC-AP dialoguent à la Havane afin de trouver une issue au conflit interne qui dure plus d'un demi siècle. Ces conversations de paix ont été reprises mercredi dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81495-des-representants-de-farc-ap-aux-negociations-de-paix-a-la-havane-rentrent-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**